

PAB-Ring 2er Set Gebrauchs- und Pflegeanleitung

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen PAB-Ring 2er Set.

Mit dem PAB-Ring haben Sie sich für ein TOGU® Markenprodukt „made in Germany“ entschieden!

Als Sportgerät ist es entsprechend den geltenden EU Regelungen produziert, enthält keine Schwermetalle und besteht aus 100% recyclingfähigem Kunststoff.

PAB – diese Buchstabenkombination steht für „Power and Balance. Die Ringe bieten eine perfekte Unterstützung für gezieltes Gleichgewichts- und Kräftigungstraining. Sie sind handlich und rutschfest gestaltet und mit einem Gewicht von jeweils rund 850 Gramm speziell für den Gesundheits- und Fitnessbereich konzipiert. Dadurch bieten sich vielseitige Einsatzmöglichkeiten – sowohl im Groupfitness als auch beim Training zu Hause, und können ideal in den Alltag integriert werden.

Technische Daten:

Der PAB-Ring ist aus hochwertigem Roton hergestellt und mit einer Gewichtsfüllung.

Größe: ca. 19,5 cm. ø

Gewicht: ca. 850 g

Temperatur-Beständigkeit:

Der PAB-Ring ist UV-beständig, sollte jedoch nicht bei direkter Sonneneinstrahlung gelagert werden (z.B. am Fenster). Die Lagerungstemperatur sollte nicht über 45°C und unter -10°C liegen. Das Material wird durch zunehmende Kälte fester und durch Wärme weicher.

Pflege:

Zum Reinigen können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an.



PAB-Ring set of 2 use and care instructions

Congratulations on the purchase of your new PAB-Ring set of 2.

With the PAB-Ring you have chosen a TOGU® brand product "made in Germany"! As a sports equipment, it is produced according to the current EU regulations, does not contain heavy metals and is made of 100% recyclable plastic.

PAB - this combination of letters stands for "Power and Balance. The rings offer perfect support for targeted balance and strength training. They are handy and non-slip and, with a weight of around 850 grams each and are specially designed for the health and fitness sector. This means they can be used in a variety of ways - both in group fitness and for training at home, and can be ideally integrated into everyday life.

Translated with DeepL.com (free version)

Technical specifications:

The PAB-Ring is made of high-quality ruton and is delivered with weight filling.

Size: approx. 19,5 cm. ø

Weight: approx. 850 g

Temperature resistance:

The PAB ring is UV-resistant, but should not be stored in direct sunlight (e.g. at a window). The storage temperature should not be above 45°C or below -10°C. The material becomes firmer with increasing cold and softer with heat.

Care:

For cleaning, you can use all mild, commercially available cleaning products as well as disinfectants. Solvent-based, acidic or corrosive cleaners attack the material.

